

平成30(2018)年12月30日

## 新和坂自治会

# 年末特別警戒・夜回り

250世帯を10班に編成 最終日は自治会役員で計11日間、夜回りを実施

12月19日(水)～29日(土)まで11日間 新和坂自治会で夜回りを実施しました。

集会室（ふれあいセンター）に午後9時に集合、班長がグループ分けと各グループの巡回経路の指示、チェックポイント、役割分担を説明しました。

男性はマンションの敷地内を担当、一番奥にある子ども広場を帰省する親族の自家用車の、『臨時駐車場』として解放しているので、27日からは巡視範囲が拡大しました。昨年新調した拍子木(2組)を打ち鳴らし、大声で「火の用心」と呼び巡回しました。

女性は各棟の内階段、廊下、非常階段をすべて巡回、不審者が階段の最上階および一階の階段下の部分に潜んでいないか、タバコの吸殻やビール空き缶が放置されていないかチェックしました。過去に浮浪者のねぐらの痕跡が発見されたこともあり大騒ぎとなったこともありました。今年は何もなく平穏でした。

≪ 巡回前に玄関前で2グループで記念撮影。1グループ既に出発済 ≫



今夜はよく冷えこんで、風も冷たい‥‥頑張りましょう‥‥

## ≪ マンション計5棟の敷地内を巡回。お父さんご苦労さん ≫



この後ろの竹林・雑木林に  
アライグマが生息しているとの  
目撃証言が寄せられた。

2月に猫の無残な死体が発見  
され、食べ物がないアライグマ  
の仕業と言われた。

夜間は危険、注意を呼びか  
けています。

12月に体長約60センチの親父  
を捕獲していただきました。



## ≪ 遂に、肉食野獣を捕獲 ≫



アライグマの親父

## ≪ マンションの表側 駐輪場を巡回 ≫

最終日は自治会役員20名が出席して無事なにごともなく本年の年末特別警戒夜回りは無事終了しました。終了後、自治会長から、夜回りを労い、生姜湯を提供していただきました。冷えきった身体に心地よい生姜湯を呑みながら、来年度の計画について話が弾みました。

皆さま どうぞ良い年をお迎えになって下さい

新和坂自治会 役員一同